

【寺子屋愛氣&子供合宿】



受身の説明を聞く。何事も基本が大切。



お姉ちゃんに甘える。本当はとても怖いお姉ちゃんだとは知らない純心無垢な子供たち。



筋トレで匍匐前進（ほふくぜんしん）をしているケンちゃんの背中に乗るタクヤ。



受身の基本練習に付き添う伊藤さん。



匍匐前進（ほふくぜんしん）で疲れた祐樹君に飛び乗るタクヤとそれをうらやましそうに見る従姉妹のフミヤ。この2人もあと10年経てば同じ事をされる事をまだ知らない😊



技の練習に付き添う矢橋さん。



おねえちゃんにチョッカイを出すフミヤ。



でも、きちんと技を教えてくれる優しいおねえちゃん。さすが、プロの保育士!!!



休憩時間も、年上のお兄ちゃんと雑談しながら縦の関係から色々な事を教わる大切な時間。



今回は、宮川村の昂学園高校の武道場をお借りしました。140畳もある立派な武道場です。とても静かな環境で稽古が出来ました。



宿泊は、奥伊勢フォレストピアのコテージでした。夕食は、ステーキがメインのコース料理で、子供たちは慣れないナイフとフォークで悪戦苦闘。見かねた大人たちがステーキを切ってやる場面もありました。このような世代間の交流によってお互いに大きな収穫を得たと思います。

当会の基本方針の一つである「上の者（年齢や段・級）が下の者の面倒を見る」事がきちんと機能している。今回は8名のボランティアの大人が参加してくれました。感謝、感謝!!!